

An die Bürgerinnen und Bürger des Landkreises Oberhavel zur **Zukunftssicherung der Oberhavel Kliniken**

Zu unserem großen Erstaunen gibt es viele kritische Stimmen zur Ankündigung des Landrates von Oberhavel, Herrn Tönnies und des Geschäftsführers der Oberhavel Kliniken, Herrn Dr. Troppens, eine künftige große Klinik in einem Haus für alle bisherigen Fachbereiche gemeinsam zu planen. Diese Klinik soll innerhalb der nächsten fünf bis sieben Jahre entstehen. Wir, die Chefärztinnen und Chefarzte der Oberhavel Klinik Hennigsdorf und Oranienburg sehen dies als große Chance, die Zukunft der Oberhavel Kliniken aktiv mitzugestalten. Das Ziel der Zusammenführung der Standorte Hennigsdorf und Oranienburg besteht in einer Bündelung vorhandener Ressourcen und Kompetenzen, um ein leistungsstarkes und allen künftigen Anforderungen gewachsenes Krankenhaus zu schaffen. Fächervielfalt mit der Möglichkeit zu optimaler interdisziplinärer Kooperation und ein umfassendes ambulantes medizinisches Behandlungsangebot bieten hervorragende Möglichkeiten zur Versorgung der Bürger von Oberhavel.

In einer Zeit großer Veränderungen im Gesundheitssystem ist der langfristige Erhalt der stationären medizinischen Versorgung in Oberhavel das zentrale Anliegen und kann letztlich nur auf diese Weise erreicht werden.

Die Oberhavel Kliniken sind dank der langjährigen umsichtigen Geschäftsführung unter Leitung von Herrn Dr. Troppens in der besonders guten Lage, diesen Prozess aktiv mitgestalten zu können.

Um auch weiterhin ein bedeutsames und zukunftsfähiges Krankenhaus in der Region zu bleiben und der eingeführten Krankenhausreform gerecht zu werden, bedarf es guter Ideen und mutigen Vorgehens. Wir freuen uns, gemeinsam mit allen Beteiligten, diesen Prozess zu gestalten.

Für die Chefärztinnen und Chefarzte der Oberhavel Kliniken GmbH

Priv.-Doz. Dr. med. Maria Jockers-Scherübl, Chefarztin der Abteilung Psychiatrie und Psychotherapie,
Leitende Chefarztin Oberhavel Klinik Hennigsdorf

Dr. med. Hans-Heinrich Minden, Chefarzt der Abteilung Innere Medizin/Kardiologie,
stellvertretender Leitender Chefarzt Oberhavel Klinik Hennigsdorf

Dr. med. Elke Keil, Chefarztin der Abteilung Gynäkologie und Geburtshilfe,
Leitende Chefarztin Klinik Oranienburg